
CITTA' LERMO

DELIBERAZIONE DEL II^ CONSIGLIO CIRCOSCR.IZIONALE
'

DELIBERAZIONE NO 49 DEL UIA3NOIT

r Seduta: ordinaria D Seduta: pubblica di prosecr-rzione

OGGETTO: Approvazioneverbale seduta del 2310112017.

L'anno DUEMILADICIASSETTE, il giorno UNO clel mese MARZO, alle ore 10,10 acl inizio liivon

si è riunito in Palermo nella sede della II Circoscrizione. il Consiglio Circoscrizionale, convouìto a

norrìa dell'art. l3 del Regolamento per il Decentramento. giusta convocazione del Presiclenie Anlonio

Tomasefli, dc-ll'odg, con prot. n. 157808 del 2410212011.

Al momento della votazione del prese,n{e atto alle ore l{).25 risLrltano presenti isegr-renti Consiglieii:

TOMASELLI ANTONIO Prcs. Ass

A
Presicl-ente

Consiglicrc Consiglicrc Pres- Ass.

CANGELOSI MICHELE P LA VALLE MARIAGRAZIA P

CARDELLA FRANCESCO P MARCHESE EUGENIO P,

COLLETTI GIOVANNI P SALA CLATIDIO P

DI FAZIO GIOVANNI A SCARLATA F.SCO PAOLO P

DI]MINUCO DARIO P SAVOCA SALVATORE P

GIOCALIERO GIUSEPPE P TERZO DANTE f)
t

GRECO MARIO A

/rrl 
^ 

nncl trtf rcrnnruLrAt(t-Jt ult òr-rt-l]- Y

INZERILLO GIOVANNI P TOTALE l3 03

Presiede la secluta

partecrpa e assrste

il Vice-Presidente Giovanni Inzerillo.

in qualità di Segretario la Sig.ra Anna Maria Geraci



IL CONSIGLIO DELLA II" CIRCOSCRIZIONE

Visto l'allegato verbale della seduta del Consiglio Circoscrizionale del23l0ll2(\11

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazionel

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con I'ausilio dei Consiglieri scrutalori'

Colletti, La Valle e Savoca, il cui risultato è il seguente:

Presenti n" 13

Assenti n" 03

Votanti no 13

Voti favorevoli n' 13

Astenuti n" ll

Voti contrari n" ll

DELIBERA

Il vertiale del 2310112017 approvato all'unanimità, alìegato alla preserrte deliberazione .



[1 Segretario

(Anna Marj

Letto, approvaio e sottóscritto

============ =========== ============= ===== ======= ====== =====
CER.TIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Itr Sottoscritto atîesta che copia della presente deliberazione e stata pubblicata all'albo di questo

(Gi

Fresiden

/_
rnnl inze

Centro Civico dal

Palerrno

a iutto il decirno giorrro successlvo.

D /-,I .V.

I-'Esperto Contabile

(D.ssa Giovanna l-ctà)

== =============a -_

CERT]FICATO DI PUEBLICAZIONE

Copia deiia irresente

dal

cleiiberazicne, è stata pubblicata all'Aìbo Preiorio di questo Comule

a tut:o il ciecimo giorno successlvo.

Falermo
II Segretario ComLrnale

La presente deliberazione è divenuta esecutiva ii a seguito di publriicazrone

del combinato dispcsto degliall'Aibo Pretorio e all'Albo della Cilccscrizione come sopra certificato, ai sensi

arfL. 34 dei Regolanreeto ptr ii Decentrarnento e 68 comma 2 dello Siaiuto.

Palermo

Tf /l
I .lJ.

L'Esperto Coniai:ile

(D.ssa Giovanna {-oíà)
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I/ERBALE DEL 23 GENNAIGX.}OL7

L'anno 2017,11giorno 23 del mese di Gennaio siè ríunito presso la propria sede sita in via S. Ciro n. 15,ì

Consigiio della II Circoscrizione giusta convocazione del Presidente Tomaselli prct. no 2011391 del 28

Diceinbre 2016, per discutere gli argomenti allegati di cui agli O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente A. Tomaselli, ilquale alle ore 10,00 dispone I'appello.

E'assistito da1P"O. Fott.ssa Giovanna Lotà

Redige ii verbale I'IstrutÉ. Amrn.vo Sig. Salvatore Mattaliano"

All'apprjllo risultano presenti i seguenti consiglieri: Cangelosi, Cardella, Di Fazio, Giocaliero, Greco,

Guaresi, Inzerillo, La Valle, Marchese, Sala, Scarlata, Savoea e Terzo.

Il Presidente, verificata ia presenza del numero legale dichiara aperto il Consiglio e dopo un breve saluto,

presenta al pubblico gli ospiti cire oggi parteciperanno ai iavori di Consiglio, che sono: il Dott. Miliziano e

l'Ing. Serraino per l'Azienda Rap, la Polizia Municipale con gii agenti Gambino e Uccelio, l'Ass.re Marino

e si aspetta anche l'Ass.re Dolee che arriverà a momenti. Oggi si affronterà un importante argomento, come

riporta l'O.d.G: Fersistenza inconvenienti igienico sanitari in II Circoscrizione relativi ad assenza piano

spazzamento per itinerari ed insufficiente controllo elel territorio. Il presidente prima di concedere la parola

agli ospiti presenti in Aula introduce l'importante argomento rendendo chiara quella che è la situazione

attuale in Ii Circoscrizione, parlando di aree degradate, di discariche abusive, di volantinaggio sel.raggio, di

mancato spazzameîto, di caditoie intasate e tant'altro e sottolinea che ci von'ebbero piri controili da parte

della Poiizia Municipaie, perché solo attraverso i controlli e monitorando le aree degradate si può

sconfiggere I'inciviltà di alcuni cittadini. Quindi, chiede maggiore impegno da parte deli'Arnministrazione

Comunale e sanzioni pesanti per i trasgressori, solo attraverso questo impegno, sostiene ii presidente, si

potrà cautelare il iavoro svolto quotidianamente dalle municipalizzate. A questo punto il presidente chiede al

Consigiio di fare intervenire il pubblico presente in Aula quindi nomina come scrutatori i consiglieri: La

Valle, Sala e Cardella e il Consiglio approva.

Interviene ii Sig. P., che lamenta un disagio nella zona Bandita causato da un nubifragio che ha trasporlato

molti rifiuti in prossimità dei tombini ostruendo i'entrata dell'acqua. Chiede al Dott. Miiiziano quando

partirà il famoso piano spazzamento che doveva partire entro l'anno.

Alle ore 10, 12 entrano i consiglieri Durninuco e Colletti.

Il Sig. F., chiede più sorveglianza da parte della Polizia Municipale per fermare i trasgressori che non

rispettano le regole.

Il Sig. Di V" rivolgendosi al presidente Tomaselli parla di un dispositivo su face book: linea diretta con la II

circoscrizione, dove i cittadini possono fare delle segnalazioni ma a suo giudizio funziona poco bene in

quanto diverse volte ha fatto delle segnalazioni ma con esito negativo" Annuncia, inoltre, che intende fare

una petizione per via Bennici dove prirna l'operatore passava dalle 2 alle 3 volte a settimana e il servizio

funzionava bene, adesso non è più così, quindi trova scorretto pagare un contributo se il servizio non viene

reso.
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Brancaccio suIl Sig. A., piir volte ha ehiamato il presidente Tomaselli per una discarica in Via

comunale che crea problemi di impatto ambientale e sicurezza sociale. Chiede agli

perché non si attivano le procedure d'ufficio per bonificare e recuperare tutta I'area?

organi compete

Il Sig. C., fa presente che a Ciaculli ci sono problerni di spazzarnento e inoltre, nei canali cii scolo dell'acqua

piovana lungo tutta ia strada si formano cumuli di immoirdizia, si chiede, visto che esistorto dal 1920 se non

sarebbe opportuno toglierli.

Il Sig. ili D., chiede di migliorare il seruizio dei rifiuti ingombranti copiando il sistema di alcune Aziende

Europee che danno dagli inoentivi a chi utilizza il servizio, inoltre, propone di attivare la differenziata anche

nelle periferie.

Il Sig. L.u lamenta il super coucentramento di cassonetli localízzati in via Pecori Giraldi e chiede che

vengano distribuiti e posizionati anche in altre zone della borgata per alleggerire il sito. Inoltre, cl-riede, di

potenziare il servizio dei rifiuti ingombranti percl"ré aftualmente dopo una segnalazione passano circa 15-20

giorni prima di espletare il servizio.

Il Sig. Di F., si rammarica delle tante discariche abusive clie ci sono nel territorio della II Circoscrizione e a

suo parere i'unico modo per eliminarle sarebbe quello di valorizzare i luoghi dove risiedono dopo averli

bonificati, come già successo a Ciaculli, per questo servirebbe una campagna di sensibilizzazione in sinergia

tra Rap e Pubbiica Amministrazione.

Il Sig" G., vorrebbe piu cestini gelta carta nel territorio.

Il SÈg" R.., presenta una richiesta di vari interventi per ia riqualificazione all'interno di un complesso

residenziale in via Nicolo Alongi n. l, sperando che possano essere espletati.

Finiti i vari interventi il presidente invita i consiglieri a prendere la parola.

Interviene il consigliere Marchese, ringrazia il pubblico presente in aula per essere intervenuto, le istituzioni

ospiti in Consiglio, ma soprattutto un grazie va ai consiglieri per l'impegno e la volontà che ogni giorno

mettono per poftare avanti ie problematiche dei cittadini. Entrando comunque nel tema dello spazzamento,

rimarca, che è una deficienza della Rap, da più di due anni ci sono impegni presi in Consigiio con gli organi

competenti ma ancora molte note sono da espletare. Bisogna migliorare il servizio.

Il consigliere Greco, concorda con il Sig. A. e approfitta per chiedere ai verlici dell'Azielda di

programmare un sopralluogo nel sito di via Brancaccio dove le condizioni sono pessime. [n via Simoncini

Scaglione ci sono altre due discariche e non si sa più cosa dire ai cittadini. Anche il passaggio pedonale del

sottovia di Brancaccio è ridotto malissimo e questo anche per colpa di molti incivili che gettano rifiuti,

spesso, sottolinea, sono i consiglieri stessi a ripulire perché non si sa di chi è la competenza.

Alle ore 11,00 entra il Presidente Dolce delta Rap.

Interviene il vice presidente Inzerillo, che conferma quanto la Città sia sporca e piena di discariche, pensa

che ancire ii presidente Dolce è a conoscenza di questa sofferenza che da quando si è passati dallo

spazzamento per ar-nbiti a quello per itinerari le cose sono andate a peggiorare. Spesso comunque, ia colpa

non è sempre dell'Amministrazione Comunale ma anche dei cittadino incivile. Propone di prendere esempio

da alcuni comuni che hanno installato delle telecarnere per video sorvegliare il territorio.

{o-614



Anche i consiglieri scarlaÉa e Giocalieno sono a fevore delle telecamere

servizio deila Poiizia l\4unicipale e quello delle Guardie Ambie:rtali.
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ctre integrerebbero ,i íJ

Il consigliere Savoca, condivide quanto detto dal collega Inzerillo, non ha senso procedere ancora così,

sarebbe meglio ritornare al vecchio piano di spazzan'ento dove ci si muoveva per arnbiti tenitoriali e non si

favorivano solo alcune strade. Oggi sarebbe opportuno da parte dei consiglieri limitarsi a fare le

segnalazioili aitraverso le note e da parte dell'Azienda ciecide come intervenire nella scelta di una priorità,
ricorda, comunque, ehe a suo giudizio il servizio di spazzarnento dovrebbe essere sempre ordir-rario e poche

volte straordinario.

I1 consigliere Duminuco, non entra nel merito iello spazzamento perché a pochi mesi dalia fine del

mandato non i:a senso, è vergognoso invece, che ancora si parla di come otganizzarsi per migliorare il
servizio. A questo punto bisogna solo parlare di failimento, si, perché l'Amministraziane Orlando non è

stata in grado di gestire un bel niente.

Il consigliere Cangelosi, aftenziona la Via Pecori Giraldi e la Via Di Vittorio, sono sporchissime e sottolinea
che il servizio viene svolto, ma molto male.

lntervietie il consìgliere Colletti sostenendo che oggi l'u,ri.u nota positiva e la presenza dei cinadini i,-, uulu,

così si rendono ccnto di corne vanno le cose e fa notare che clall'ultima riunione fatta con i vertici della Rap

nulla è cambiato e i problemi sono sempre gli stessi: operaiori scomparsi, cassonetti non monitorati, non ci
sono squadre di controllo clie vigilano sui cittadini incivili, non si rispefia l'orario conetto per gettare i
rifiuti, moite strade sono abbandonate. Si chiede perché pagare un servizio se poi non vie'e reso. Concorda
con i cittadini, bisogna ribellarsi.

il consigliere Guaresi, lamenta che in via pomara da

triplicata e i cassonefti sono sempre sirapieni anche

cassonetti.

quando è iniziata la differenziata f immondizia è

perché residenti di Villabate utíiizzano gli stessi

perché ci sono molte

si fa confusione tra

Il consigliere ili Fazio, in merito ai rifiuti speciali chiede di attenzionare il servizio
esigenze e inoltre necessita chiarire a chi bisog:ra rivolgersi per il servizio, perchè

Settore Ambiente e Rap.

Atrle ore tr1,35 escono i consiglieri: Duminuco, Giocaliero e Terzo.

Finiti gli interventi dei consiglieri il Presidente Tomaselli prirna di dare la parola alle Istituzioni, ribadisce
che questo consiglio anche se molto critico in molti aspetti con I'Amministrazione, vuole essere oggi un
punto d'incontro per rnigliorare i servizi del cittadino e per qi.resto si è dato voce ai diretti interessati. In
merito al Piano Straordinario Congiunto che interesserà Ia II Circoscri zîone, il Consiglio darà massima

disponibilità e collaborazione sia alle squadre della Rap che opereranno nel territorio e sia alla polizia

Municipale atrla quaie vengono chieste I o 2 squadre per il controllo del territorio.

AIle ore 11,40 esce il consigliere Cardeila e Guaresi.

Detto questo iì presidente Tomaselli da la parola all'Ass"rc Marino che in sintesi spiega che il piano

Straordinario è molto importantè e sarà strategico, risponderà nel migliore dei modi con uomini e mezzi
disponibili. L'obiettivo del Piano è nato dallavalutazione diannidi esperienza che porta ad a'ere maggiore
attenzione verso le borgate e prevede una serie di interrzenii ordinari e straordinari quando 

'ecessiteranno.



L'Azienda si occupa di tanti servizí, sideve solo da-re tempo al Dott. Miliziano che sottolinea, sta face

un ofiimo lavcro pel cercare di migliorare i servizi. Ricorcla comunque che lavorare in silergia urerdo
forze è sempre un'oititna soluzione, ognuno deve fare la sua pafte, invita anche i cittadini a collabonare e ad

essere più respor"rsabili, perché la città è di tufti. Ha chiesio irn maggiore sacrificio ai Vigili, infafti c,è una

ordinanza eiaanata dal Sindaco dove si chiedono pi[r controlii e partirà anche una campagna sociale per

sensibilizzare i cittadini. Come dice il Sindaco Orlando ci vuole un progetto per migliorare la Città e questo

progefto è già pariito, infatti è evidente a tutti che r prirni miglioramenti si stanno vedendo.

Si da parola ai 'rigili presenti, che confermano quanto de;to clall'Ass.re Marino e anticipano che il **cleo
che si oc-cuperà di qLresto servizio è stato già aurneriiato ma purtroppo il controllo delle discariche implica
un'attività cornplicata perché coinvolge tante tematiche e ei vogliono tanti procedimenti per intervenire e

inoltre è difficile sanzionare perché si dovrebbe vigiiare 24 ore su 24, è difficile anche multare iproprietari
maleducati dei cani, sia perché si deve individuare il cane che non è microcippato e spesso anche il
proprietarío è privo di documento, diversa è la cosa per c:li getta il rifiuto fuori orario per questo si puo

intervenire più semplicemente ma bisogna sempre tenere presente che si hanno a disposizione 25 unità già

molto impegnaie in altri servizi. Ci sono anche i resldenti di atrtri comuni che impegnano tantissimo, si può

assicltrare che si sanzioua frequentemente ma purtroppo f inciviltà è tantissima. per tutfo questo si chiede
collaborazione anche ai cittadini.

AXle ore 1tr,55 *sccno i consiglieri: La Valle e Savoca.

Si da parola ai Fresidente Dolce della Rap, che si dispíace dell'assenza cli alcuni consiglieri che iranno
abbandonato l'auia. Furtroppo il Piano Spazzamenlo a Palermo è un pò indietro nei tempi ma bisogna
considerare che si gestisce la discarica di ben 47 cornuni e ci sono più di 150 mila rifiuti i*gombra'ti che
iniasano, e la gesrione viene lafia sempre con [o stesso personale ma considerando Ia mole di ìavoro per il
periodo nataiizio l'azienda ha affrontato l'emergenza berissimo. Conferma, che la sinergia tra Azie'da e

Amrninistrazione Comunale funziona benissirno, quindi bisogna vedere il bicchiere mezzo pieno. oggi il
piano spazzamento è in netto miglioramento e ci siamo prefissati tre punti fondamentali: Lo spazzamento

rneccanizzato' io spazzamento manuale e I'acquisto di aspiratori 2 per ogni circoscrizione, dove è staia già
avviata la gara d'appalto. E' chiaro che non esisterà più lc spazzino di una volta ma si agirà per itinerari e

con più controili. Il piano nasce anche per questo e un giazie va dato anche all'Ing. Serraino per l,ottimo
lavoro di riorganizzazione. Si intende, che questo lavoro che non viene fatto per fini politici perché è sicuro
che ne gioverarlro i posteri.

Finiti gli interventi alle ore 12,15 il presidente Tomaselli sospende la seduta per salutare gli ospiti
intervenuti- Alle ore 1202& alla riapertura dei lavori dispone l'appello e sono presenti i consiglieri: Savoca,

Scarlata, Coiletti, Greco e Marchese. Verificata la mancanza del numero legale il presidente rinvia di 1 ora.
AIle ore 13,20 il presidente Tomaselli dispone l'appello e non registra nessuna presenza di copsiglieri
quindi rinvia la seduta a domani in seduta di prosecuzione"

trL Segretario

(F.O. Dott.ssa G. Lotà)

GjnjÀ"d* tt*"-

ll Presidente

É4i.e.

Tornaselli)


